

高小だより



令和6年5月

目標に向かって！

令和6年度が始まって一か月が過ぎました。子どもたちは各クラスで学級目標を設定したり、個人の学習や生活等の目標を立てたりして取り組んでいます。また、6年生がリーダーとなり学校生活を支えています。5月は運動会があり、子どもたちは全力の演技やスムーズな係や運営を目指して取り組み、大きく成長してくれると期待しています。

コミュニティスクール高屋小学校として「学校だけでなく地域でも輝く高屋っ子」の育成を目指し、地域の学校として運営を行ってまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

【1年生の給食準備サポート（6年生）】



1年生が自分たちで給食の準備ができるようになるまで、6年生が給食の準備の手伝いに来られます。給食着の着方、給食の運び方、配膳の仕方や給食着のたたみ方まで、丁寧に優しく教えてくれています。初めはどうやってよいか分からなかった1年生ですが、6年生に教えてもらいながら自分たちでできることが増えていき、サポートの6年生の人数も日に日に少なくなって、自立の日が近づいています。6年生の姿を見て「めさしい子」が増えていくと嬉しいです。6年生のみなさん、ありがとうございます。

【交通教室 -登下校の安全な歩き方の学習-】



4月12日（金）に交通教室を行いました。1年生が入学して新しく登校班に入り、道路の安全な歩き方について学び、確実にできるように運動場と道路で練習しました。

【青色防犯パトロール隊との顔合わせ式】

4月17日（水）に、高屋青色防犯パトロール隊の方々との顔合わせ式がありました。青色の回転灯を付けてみんなの安心・安全のために活動してくださっている隊員の方々に「よろしくお願いします。」と元気な声であいさつをしました。



【授業参観・PTA 総会・学級懇談】



4月19日（金）に本年度最初の授業参観、PTA 総会、学級懇談が行われました。どの学級の子どもたちも一生懸命に学習に取り組みました。PTA 総会にも大勢の参加があり、本年度の活動計画等が決まりました。保護者の皆様、本年度もよろしくお願いいたします。

